

Konan Cycle Report

Maze-Cleがゆく!

「歴史の風」コース

■商工水産課 ☎57-7520
■香南市サイクリングターミナル ☎55-3196

詳しくは「まるごと体験ツール・ド・香南」をご覧ください。香南市観光協会のホームページにあります!



「まるごと体験 ツール・ド・香南」を走ろう!②

香南市のサイクリング周遊マップ「まるごと体験 ツール・ド・香南」。今回は6つあるコースの中から「歴史の風」コースをご紹介します!

このコースは「絵金蔵」、「手結内港」をはじめとする市内の歴史を堪能できるコースです。その他にも手結内港にある「手結可動橋」や春には香我美町の「チューリップ祭り」も楽しむことができますよ!

また、絵金蔵にはサイクルスタンドが設置されており、サイクリストにとってもありがたかったです! 近くに飲食店もありますので香南市の食も満喫できます。



「歴史の風」コース内容

- 1 香南市サイクリングターミナルから出発。
- 2 国道55号を通り「絵金蔵」へ。
※道中の国道は自動車の通りが多いので、ご注意ください
- 3 赤岡商店街を通り「手結内港・可動橋」へ。
- 4 可動橋から香南市サイクリングターミナルまでの帰り道は、のぼり坂が続きますが、坂から見える景色は絶景です。
※Maze-Cleの3人で走行し距離約13km、時間約3時間でした

Maze-Cle企画第1弾! みかん狩りに行って来ました!

昨年11月25日(日)みかん狩りと懸崖菊の鑑賞をメインとしたサイクルイベントを行いました。

遠いところは和歌山県から参加された方もおり、「香南市の突き抜けた広さに感動!」と大変喜んでいただきました。

当日の動画はMaze-Cleのフェイスブックで見ることができますので、ぜひご覧ください。

Maze-Cleでは、毎月第2土曜日の走行会だけでなく、季節や行事と絡めたサイクリングイベントを企画していきますので、ぜひ一緒に走りましょう!

走行会やイベント情報もフェイスブックに掲載していきます!



▲Maze-Cleフェイスブック



15人で秋の香南市を満喫しました!



子どもたちのために!

香南市商工会青年部は「地域の子どものために何かしたい!」という思いから、「土佐赤岡絵金祭り」「香南市みなこい港まつり」「田園祭」などで得た事業収益の一部を毎年、香南市内全小学校へ図書の寄贈を行っています。

今年度は11月から12月にかけて学校を回り、子どもたちに直接図書を手渡しました。

同青年部は、「『地域を元気に!』を願いこれからも地域活性化に取り組んでいきたい」と話していました。



▲たくさん読んでくださいね!

子どもたちと一緒に花植えを

野市町下分地区にある花壇。地域高齢者クラブが中心となり、きれいな花を咲かせています。長年作業に携わってこられている皆さんも高齢になり困っていたところ、佐古小学校の有志児童12人が応援に来てくれました。平成30年12月25日(火)一緒に約300株のパンジーを植え、満開の花壇ができました。

高齢者クラブの方は「子どもたちのおかげできれいな花壇になりました。これからも続けていきたいので皆さん応援してください。」と語ってくれました。



▲佐古小の児童たちが地域のために1株ずつ丁寧に

縁起がいい1年となりますように

1月18日(金)・19日(土)の両日、夜須八幡宮で百手祭が行われました。この祭事は高知県の三大弓祭りのひとつで、400年以上の歴史をもつ香南市の無形民俗文化財です。

烏帽子素襖姿の射手12人が五穀豊穡や家内安全などの願いを込め、28メートル先にある的に2日間で1,200本以上の弓を射ました。大小の的に矢が刺さるたびに太鼓が打ち鳴らされ、場内からは大きな拍手が送られました。また、直径約10センチメートルの縁起物のダイダイ(みかん)が見事射抜かれ、大歓声が上がりました。



◀お見事! ▲一本一本願いを込めて

ボランティアを続けて大臣表彰!

野市小学校では、34年前から環境や福祉に対する児童たちの関心を高める取り組みを行っています。

児童委員会が中心となって、地域での募金活動を行ったり、募金を校内で呼びかけたりして全校的な募金活動を毎年行っています。また、昨年度は児童たちが主体となって「のいちこまつり」でのバザー収益を被災地に寄付する活動にも取り組みました。

こういったボランティア活動が認められ、このたび、厚生労働大臣から表彰されました。おめでとうございます!



▲野市小で学んだ先輩たちにも見てもらえると嬉しいです!